

# Rallye Monte-Carlo historique : 22<sup>e</sup> édition et 22<sup>e</sup> départ de Reims

Vendredi 1<sup>er</sup> février 2019, parvis de la cathédrale

Reims, lundi 7 janvier 2019. **Vendredi 1<sup>er</sup> février, 111 véhicules d'une autre époque s'élanceront depuis le parvis de la Cathédrale de Reims pour un périple à travers la France vers Monaco. Si la cité des Sacres et du Champagne partage le privilège d'être ville-départ avec Athènes, Bad Homburg, Barcelone, Glasgow, Milan et Monaco, elle accueillera cependant plus du tiers des 321 équipages espérés à l'arrivée dans la Principauté. Ville de départ du rallye classique au 20<sup>e</sup> siècle, Reims est la seule à avoir organisé les 22 départs du rallye historique. C'est Arnaud ROBINET, maire de Reims, qui à 19 heures, donnera le départ au 1<sup>er</sup> équipage.**

## Treize nationalités et 21 équipages régionaux

Allemagne, Angleterre, Belgique, Danemark, Japon, Lettonie, Liechtenstein, Principauté de Monaco, Norvège, Russie, Suède, Suisse et France, ... Des équipages originaires de ces 13 pays sur les 17 représentés ont choisi Reims pour ville de départ.

Parmi les partants, le plus beau palmarès est détenu par José LAREPPE (n°7), pilote Belge sur OPEL, vainqueur à 3 reprises et pour les féminines, le plus titré est l'équipage n°57 avec les Allemandes Steffi EDELHOHH et Birgit BINDER qui ont remporté le classement à 4 reprises.

Si les marques les plus emblématiques sont annoncées : Porsche, Alpine, Lancia, Alfa Roméo, ...et raviront les amateurs de belles cylindrées, d'autres véhicules pourraient bien attirer les regards : les N° 312, 313 et 314, des petites Vespa 400, au nombre de 3 cette année ou encore le N° 300, un coach DB (issu d'une Panhard) HBR 5 sorti pour la circonstance du musée de son propriétaire.

Des régionaux figurent parmi les équipages, 21 véhicules de 3 écuries : TEAM JORGITO by RCVHS, TEAM RCVHS.CHAMPAGNE et TEAM RCVHS.FR. Certains ont pratiquement connu toutes les éditions, mais d'autres découvriront le Rallye en 2019. Parmi les 42 participants régionaux, 3 dames dont une pilote, Catherine DOUSSIER au volant d'une Mini Cooper 1300.

Le doyen des pilotes, 83 ans en mars prochain est un régional, Guy DELONG, maire de Saint-Euphraise et conseiller communautaire du Grand Reims.

## Un régal pour les amateurs

Dès 16 heures, jeudi 31 janvier et dès 8 h 30 le lendemain, lors des vérifications techniques et administratives au parc des expositions, le public de curieux et de passionnés pourra côtoyer les équipages et contempler ces véhicules, du plus classique au plus atypique, respectant la règle incontournable : le véhicule doit être d'un modèle ayant participé au Rallye Monte-Carlo entre 1955 (25<sup>e</sup> édition) et 1980 (48<sup>e</sup> édition). Vers 15 h 30, les véhicules se dirigeront en convoi vers le cours Anatole France où ils s'exposeront et attendront le départ.

## La Montagne de Reims avant les Alpes

À partir de 19 heures, le public rémois pourra encourager les concurrents qui s'élanceront depuis le parvis de la Cathédrale pour un long périple, via le boulevard de la Paix, à travers le Grand Reims, vers Mailly-Champagne et la coopérative Mailly Grand Cru, où un comité d'accueil les attendra, puis vers Verzenay, Verzy, Villers-Marmery et Trépail. Arrivée prévue à Monaco le 6 février !

## Informations pratiques

Judi 31 janvier de 16 h à 18 h 30 et vendredi 1<sup>er</sup> février de 8 h 30 à 15 heures : parc des expositions, vérifications techniques et administratives.

Vendredi 1<sup>er</sup> février, à partir de 16 h, exposition des véhicules en parc fermé, cours Anatole France et animations sur le parvis de la Cathédrale. Premier départ : à 19 heures, parvis.

**Accès gratuit**